



Spiez

Spiez, 5.9.2022

Einfache Anfrage betreffend Parkplätze für behinderte Menschen in Spiez

Gegenüber dem Eingang zum Freibad, im Unterstand, befinden sich 2 IV-Parkplätze, die die Abteilung Finanzen, Bereich Liegenschaften eigenständig bewirtschaftet. Diese stehen der IV Bevölkerung aber nur im Sommerhalbjahr zur Verfügung. Im Winterhalbjahr werden diese Parkplätze anderweitig genutzt (für die Lagerung von Segelbooten). Somit ist der für behinderte Menschen attraktive Strandweg schwer erreichbar. Weitere IV Parkplätze, für die nicht erst grosse Höhenunterschiede bewältigt werden müssen, gibt es nur einen am Hotel/Restaurant Seegarten und zwei im Parkhaus Bucht im UG.



Der Gemeinderat wird gebeten die folgenden Fragen dazu zu beantworten

- Gibt es eine Verpflichtung der Gemeinden behindertengerechte Parkplätze zur Verfügung zu stellen? Wie viele müssten das sein? Und sollten diese nicht das ganze Jahr zur Verfügung stehen?
- Reichen die vorhandenen IV Parkplätze in Spiez v.a. in der Nähe von Sehenswürdigkeiten, Arztpraxen und Geschäften aus?
- Sind diese an den richtigen Orten platziert?
- Gibt es noch weitere IV Parkplätze auf Gemeindegrund die zeitweise anderweitig genutzt werden?
- Sind diese breit genug, damit Menschen mit Behinderung diese auch nutzen können?

Vielen Dank für die Beantwortung dieser Fragen.

Sandra Jungen

SP Fraktion

